promesses. Les communions sont nombreuses et les blasphême dis-

paraissent.

"Les démonstrations extérieures, tout en donnant aux hommes l'occasion d'affermir leurs promesses, sont aussi un moyen de propagande des plus efficaces. C'est donc avec bonheur que nous avons vu la Ligue faire son pèlerinage annuel à l'église du Gésu, et former la garde d'honneur à la procession du Saint-Sacrement. Nous, les soldats du Christ, nous devions à notre Chef cette preuve d'amour et de reconnaissance. Organisons-nous, pour rendre l'an prochain ces pieuses démonstrations encore plus imposantes et plus unanimes.

"Paroisse Saint-Henri.—Pour la paroisse de Saint-Henri: 1° le nombre des membres actifs est de 650; 2° les communions du mois de juin dernier montent à 460; l'impression produite par la Ligue est des meilleures, les essets obtenus sont très satisfaisants, et je n'ai aucun doute qu'avant mon prochain rapport, le nombre des mem-

bres ne s'élève à plus de 1 000..."

"Paroisse Saint-Jean-Baptiste.—Le nombre actuel des membres est de 450. L'assistance régulière aux réunions du mois a été de 250 à 300, quelquefois plus. A la communion du mois de juin dernier, 280 environ se sont approchés de la sainte Table. Ceux qui appartiennent à la Ligue sont pour la plupart des hommes mariés. Les jeunes gens ne sont en tout qu'un peu plus de 100. La Ligue du Cœur de Jésus dans la paroisse Saint-Jean-Baptiste est regardée comme devant rendre de grands services aux familles..."

"Paroisse du Sacré-Cœur.—La Ligue est en grande estime dans la paroisse. On en parle beaucoup et avec avantage. Un grand nombre de mères de famille sont venues l'attester au Directeur : depuis que leurs maris font partie de l'association, la paix et le bon-

heur sont entrés dans leur ménage..."

"Paroisse Saint-Joseph.—Nous comptons habituellement au moins 500 membres à nos assemblées mensuelles; et lors de notre dernier pèlerinage, le 10 du mois de juin dernier, nous étions 700, tous décorés de l'insigne du sacré Cœur de Jésus. Il y a de l'activité, de la vie au milieu de nous, et avec bonheur nous constatons que notre Ligue est dans un état prospère. Au spirituel, nous ne saurions trop nous réjouir des résultats obtenus. Fidèles pour la grande majorité à leurs engagements, nos Ligueurs donnent le bon exemple et exercent ainsi la plus heureuse influence sur notre population.

"Entre autres traits édifiants, on pourrait citer l'heure d'adoration nocturne que firent les membres durant les Quarante Heures : cierge a la main, insigne à la poitrine, sous les plis de leur drapeau éclairé par toutes ces lumières, ces hommes de foi durent obtenir pour la Ligue la bénédiction d'en haut. Disons aussi que notre Société suivit en corps la procession de la Fête-Dieu, et déploya pour la première fois le drapeau de la Ligue du Cœur de Jesus, dans ces marches triomphales du Saint-Sacrement à travers les rues de notre cité..."

NÉCROLOGIE

Le 5 mars 1887, est décédé à Montréal M. Augustin Martin, tertiaire isolé.

Le 11 du courant, est décèdé à Québec Claude Giroux, tertiaire sole, à l'âge de dix-neuf ans.